
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

940 票 643 票

（意見）リユースの譲渡会を新入生も対象として入学前に行っていただけると助かります。

以　上

記

令和6年7月吉日

兵庫県立兵庫高等学校ＰＴＡ会員 各位

兵庫県立兵庫高等学校ＰＴＡ

会　　長 齊　藤　　　　整

前 会 長 冨　士　　莊　貴

令 和 6 年 度 Ｐ Ｔ Ａ 総 会 ( 書 面 決 議 ) の ご 報 告

薫 風 の 候 、 Ｐ Ｔ Ａ 会 員 の 皆 さ ま に お か れ ま し て は 平 素 よ り 兵 庫 高 校 Ｐ Ｔ Ａ に 多 大 な ご 理 解 と

ご 協 力 を 賜 り ま し て 、 厚 く 御 礼 申 し 上 げ ま す 。

さ て 、 去 る ５ 月 9 日 に 令 和 6 年 度 Ｐ Ｔ Ａ 総 会 を 書 面 決 議 で 執 り 行 い ま し た の で 、 下 記 の 通 り

ご報告 いた しま す 。

◎ 総 議 決 権 数 及 び 議 決 権 行 使 数

総 議 決 権 数 議決権行使数

◎ 各 議 案 に つ い て の 議 決 結 果

承　　　認 反　　　対 会長に一任 無　　　効

第 １ 号 議 案 458 0 185 0

第 ３ 号 議 案 432 0 211 0

第 ２ 号 議 案 454 0 189 0

上記の通り、承認多数により、規約第５条第５項及び第12条の規定に基づき、すべての議案について

可決されました。

第 ４ 号 議 案 436 0 207 0

第 ５ 号 議 案 433 0 209 1

今後とも皆様にはPTA活動にご理解とご協力の程よろしくお願いいたします。

※今回次のように貴重なご意見を頂きました。回答の方も併せてご一読頂きます様お願いいたします。

（回答）ご意見ありがとうございます。

　　　リユース品は本来在校生の成長でサイズが合わなくなった時の為のものですので、入学前のお子さんへの

　　　　譲渡は行っておりません。入学後からのご利用をお願いしております。ご理解の程よろしくお願いいたします。


